

Fecha	Sección	Página
20.06.2009	Primera	2

Bajo Reserva

Ironías de la vida. Son enemigos acérrimos y comparten un mismo mote: "El Innombrable". Sí, en pocos días Andrés Manuel López Obrador se convirtió en el innombrable, tal y como él bautizó al ex presidente Carlos Salinas de Gortari.

lesús Ortega, presidente del PRD, ha advertido en los últimos dos días que después de la elección habrá que analizar la posibilidad de expulsar del partido a todo aquel militante que haya pedido el voto en favor de un candidato de un instituto diferente, o en contra de algún abanderado perredista. Muy enojado, con un tono alto y gesto adusto, llamó traidores e incoherentes a aquellos que estando dentro de las filas perredistas llaman a votar por un candidato de otro partido. Que se sepa, el único que ha pedido votar en contra de un perredista, y en favor de un candidato de otro partido -como en el caso del Juanitogate—, tiene nombre y apellidos. Sin embargo, Chucho Ortega y varios dirigentes del sol azteca no se atreven a pronunciar su nombre.

Aparte en su agenda la noche del próximo miércoles. Finalmente debate habemus. Nos cuentan que, por fin, Germán Martínez y Beatriz Paredes tendrán su tan anhelado debate. Nos aseguran que será en televisión abierta y en horario triple A. En principio se piensa en dos moderadores: Joaquín López Dóriga o Denise Maerker. Para el malestar del panista —quien exige sólo debatir con el PRI—, también tendrá enfrente al líder del PRD, Jesús Ortega.

Funcionarios de la Cancillería sudan y se incomodan cada vez que alguien pregunta acerca del viaje del presidente Felipe Calderón a Cuba. Hasta ahora no se ha definido de manera oficial si sólo se pospuso o definitivamente se canceló la vista de Estado. El viaje se encuentra en la indefinición luego del enfrentamiento entre ambos gobiernos por el tema de la influenza. Ayer tocó el turno de sufrir a Salvador Beltrán del Río, subsecretario para América Latina y el Caribe. "No, luego platicamos de ese tema, otro día", dijo cuando se le preguntó por la visita. Quizá la respuesta que la SRE se ha negado a dar se encuentre en las líneas de una carta que el presidente Calderón envió a Raúl Castro y que aver fue entregada en propia mano al presidente cubano por el embajador mexicano en la isla, Gabriel Jiménez Remus.

Apunte final. Ayer al mediodía el IFE había notificado a Televisa la orden de retirar el anuncio de la revista TV y Novelus, cuyo reportaje central registra las opiniones de la actriz Maite Perroni sobre las propuestas del Partido Verde. Nos platican que en el instituto se pusieron furiosos cuando por la noche detectaron que en menos de media hora, entre las 19:30 y las 20:00 horas, se transmitió en televisión, en cuatro ocasiones, el comercial promocionando la compra de la revista.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas.

Para comentarios escribir a **bajoreserva@eluniversal.com.mx**, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 21870.81 Tam: 201 cm2 JBAUTISTA